

Medio	El Mercurio
Fecha	30-03-2010
Mención	Carta al director de Sebastián Kaufmann, académico de la UAH. Escribe sobre las críticas que se le han realizado a Un Techo para Chile.

Críticas a Un Techo para Chile

Señor Director:

Son lamentables algunas de las críticas hechas a Un Techo para Chile por la supuesta lentitud para levantar mediaguas, tales como las venidas de la intendenta Jacqueline van Rysselberghe. Estas críticas son dolorosas no sólo por lo injustas (la autoridad, al pedirle a esta institución tamaña hazaña, conocía exactamente sus posibilidades y sus límites), sino particularmente porque con esas declaraciones se ataca lo mejor que tenemos: la generosidad de nuestros jóvenes. Es desalentador cuando se está entregando lo mejor de sí recibir críticas por no "ponerse las pilas".

SEBASTIÁN KAUFMANN SALINAS

Académico del Departamento de Filosofía
Universidad Alberto Hurtado